

Point de situation sur la cité du parc Kallisté (15^{ème} arrondissement de Marseille)

Une série d'événements : coups de feu entendus et tentative d'incendie a provoqué ce week-end un climat de tension à la cité Kallisté, à Marseille.

Ces événements ont fait l'objet d'une intervention immédiate des forces de l'ordre samedi et d'une sécurisation renforcée des lieux depuis. Des enquêtes judiciaires ont par ailleurs été ouvertes, qui devront faire la lumière sur les faits.

5 familles (une trentaine de personnes) affectées par ces événements n'ont pas voulu réintégrer leurs logements malgré l'accompagnement de la direction départementale de la sécurité publique qui a établi que les 5 appartements n'étaient pas squattés. Pour ces 5 familles des solutions de relogement temporaire en apart-hôtel ont toutefois été trouvées en lien avec Marseille Habitat.

La préfecture des Bouches-du-Rhône et la préfecture de police des Bouches-du-Rhône suivent attentivement ce dossier avec la ville de Marseille, la Métropole et le bailleur social.

Plus globalement, sur les 129 logements du bâtiment G, qui ne sont pas tous loués, 42 sont squattés.

L'objectif est de démolir entièrement le bâtiment G dès que les conditions techniques opérationnelles et juridiques seront réunies, dans le cadre du programme de rénovation urbaine financé par l'ANRU (agence nationale pour la rénovation urbaine).

Pour toute demande presse, merci de l'adresser à pref-communication@bouches-du-rhone.gouv.fr